
Ausschussmitglied: 

 
Frau Rebhan (SPD) fragt, ob die von der Deutschen Bahn AG für das 1. Quartal 

2019 angekündigte EU-weite Ausschreibung der Planungsleistungen für das 
Brückenbauwerk der Umgehungsstraße bereits erfolgt sei. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Ausschreibung wurde durchgeführt. Es hat bereits ein Projektgespräch mit 
dem Auftragnehmer stattgefunden. 
 


